

[Inicio](#) ▶ [Ceuta](#) ▶ [Educación](#) ▶ Comienza la XVIII edición de los Cursos de Verano de la ciudad

Comienza la XVIII edición de los Cursos de Verano de la ciudad



Escrito por Andrés Moraga

MARTES, 14 DE JULIO DE 2009



En la mesa presidencial estuvieron Orozco, Ruiz Morales, Chocrón y Ruiz.

La consejera de Cultura de la Ciudad Autónoma de Melilla, Simi Chocrón, inauguró en la jornada de ayer la presente edición de los Cursos Internacionales de Verano 'Ciudad de Melilla', resultado de un convenio de colaboración entre la Ciudad Autónoma y la Universidad de Granada.

El objetivo de estas acciones formativas, según matizó la consejera, es "ofrecer a los estudiantes melillenses la posibilidad de realizar distintas actividades tendentes a ampliar los conocimientos en determinados ámbitos y áreas, además de obtener créditos de libre configuración para sus respectivas carreras, ya que los cursos son reconocidos en el ámbito universitario".

En otro orden de cosas, Chocrón dijo que "en este año, los cursos internacionales de verano tienen un nivel altísimo, tanto en lo referente a los temas que serán objeto de estudio, como los ponentes y profesores encargados de transmitir los conocimientos en las diversas materias".

De esta forma, al acto de inauguración asistieron además de la consejera, el director académico, Manuel Ruiz Morales, y los coordinadores de dos de los cursos que comenzaron ayer en el Palacio de Exposiciones y Congresos.

El primero de ellos, titulado 'Informática y Derechos Fundamentales: Un desafío a la sociedad y al Derecho en el Siglo XXI', estuvo representado por Guillermo Orozco Pardo, catedrático de Derecho Civil y director del departamento de Derecho Civil de la Universidad de Granada.

El segundo fue presentado por Pablo Ruiz García, componente del Centro Andaluz de la Fotografía de Almería, y se titula 'Fotografía: Más allá de la imagen'.

Ruiz Morales, en su alocución expuso que "era un placer iniciar una nueva edición de los cursos internacionales de verano, y destacó, sobre todo, el apoyo recibido por parte del Ejecutivo Local y que además de dar prestigio a las acciones formativas, hace que en cada ocasión, nos constituyamos, los profesores sobre todo, en embajadores de esta ciudad".

Ruiz Morales continuó diciendo que el objetivo principal de estas actividades residía en la inquietud de los alumnos melillenses en actualizar sus conocimientos de forma continua, de manera que el mercado laboral les sea más accesible.

En cuanto al cumplimiento de las expectativas de los estudiantes de la ciudad, el director académico manifestó que se cumplirían puesto que los docentes harían un esfuerzo ingente para que esto suceda así.

Después de cada curso, los responsables y coordinadores de cada uno de ellos pasarán una encuesta para conocer las necesidades e inquietudes de los alumnos, con el objetivo de mejorar considerablemente el contenido de la edición del año que viene.

Por su parte, el coordinador del curso de Informática y Derechos Fundamentales, Guillermo Orozco, manifestó que "el contenido de esta acción educativa era una temática que adquiriría cada vez más importancia", ya que hoy en día surgen muchos problemas de delimitación además de aquéllos de carácter propiamente jurídico o técnico.

Uno de las cuestiones que se tratará con mayor énfasis es la aparición del Spam y de sus consecuencias.

Pablo Ruiz, coordinador del curso de fotografía, incidió en la importancia de la fotografía como un "ser de arte de la época contemporánea".

En el transcurso de la actividad se hará un recorrido a través de la historia de la fotografía, el valor de la misma en el mercado actual, y distintos elementos de este "mundo tan apasionante".

[Add as favourites](#) (2) | [Cite este artículo en su sitio](#) | Views: 60

Sea el primero en comentar el artículo



Escribir Comentario

Por favor, mantenga el tónico de los mensajes en relevancia con el tema del artículo.
Lenguaje inapropiado será borrado.

Últimas Noticias

Más Visitado

[Historias de Pepe Caballa y la Pavana](#)

[Llegó el instante final](#)

[Vivas habló con Chaves para que el Gobierno incremente la cifra](#)

[Las autonomías del PP no darán el visto bueno a la financiación](#)

[Las rebajas de la tasas aéreas beneficiarán también a los ceutíes](#)

Últimos Comentarios

